



**Übergabe:** Wilfried Reinert (rechts) und sein Nachfolger Dirk Reistel.

Foto: Private Schulen Krüger

## Wechsel in der technischen Leitung

### Krügerschulen verabschieden Hausmeister

**LOTTE/WESTERKAPPELN** Waren sich die ehemaligen Schulleiter der Privaten Schulen Krüger, Eberhard Mittag und Peter Krüger, in ihren Dankesreden auch nicht sicher, wie eigentlich die korrekte Bezeichnung für den verabschiedeten Wilfried Reinert wäre, „Facility-Manager, technischer Direktor oder Hausmeister?“, die beiden konnten mit Sicherheit feststellen: Alle in Schule und Internat sind äußerst zufrieden mit dem und dankbar über das, was der bescheidene Mann im Hintergrund in den 23 Jahren seiner Tätigkeit in Wersen geleistet hat.

Auch Schulleiter André Soßna (seit 2017 im Amt) bestätigte das ausdrücklich und

sehr gerne. Um das auch deutlich anzuzeigen, wurden Wilfried Reinerts Verdienste im Rahmen einer kleinen Feier in Westerkappeln gewürdigt.

Gleichzeitig stellte sich der „Neue“ vor: Dirk Reistel hat bereits mehrere Wochen Einarbeitung hinter sich und muss aber in Zukunft nicht ganz auf den Krüger-erfahrenen Kollegen verzichten, denn einmal pro Woche wird dieser auch weiterhin seinen alten Arbeitsplatz besuchen, um seinem Nachfolger zu assistieren.

Zeit genug trotzdem für Wilfried Reinert, seinem Hobby Angeln zu frönen. Und wie seine Frau Angelika bestätigt: Zu Hause gibt es auch reichlich zu tun. *pm*